

## L'émerveillement a opéré au centre-ville



*Les 3 semaines d'animations de Noël à Mont de Marsan ont accueilli 11 577 personnes. Bilan détaillé de fréquentation et de satisfaction.*

Le Jardin des neiges est toujours l'attraction phare des animations de Noël avec 5 961 entrées dont 369 élèves et leurs accompagnants venus de toute l'agglomération. 400 entrées supplémentaires ont été enregistrées pour le Petit train qui a accueilli 3 463 personnes tandis que la calèche représente 895 entrées (732 en 2015).

Les petits chevaux mécaniques ont eu le vent en poupe avec 1 258 entrées (850 en 2015) pour cette animation proposée pour la deuxième année consécutive. La Forêt des poneys a fait un retour réussi avec 880 enfants apprentis cavaliers ! Les conditions de promenade étaient optimales avec des pics de fréquentation le week-end.

Les commerçants du marché de Noël place Saint-Roch ont reçu un accueil très chaleureux des visiteurs, avec les secteurs de l'alimentation, du savon et du bois flotté qui sortent du lot. Figures indémodables, les mascottes ont suscité l'émerveillement des enfants pour des photos-souvenirs et l'animateur a créé une dynamique dans ce centre commercial à ciel ouvert !

Tous vous disent « à l'année prochaine » !